

27.11.18

Vk

Vorschlag
an den Bundesrat

Benennung eines Mitglieds für den Eisenbahninfrastrukturbeirat

Der Bayerische Ministerpräsident

München, 27. November 2018

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Daniel Günther

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Bayerische Staatsregierung hat am 27. November 2018 Herrn Staatsminister Dr. Hans Reichhart als Mitglied für den Eisenbahninfrastrukturbeirat bei der Bundesnetzagentur für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen benannt.

Es wird gebeten, den erforderlichen Beschluss des Bundesrates herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Markus Söder